

Más de 270 observadores vigilarán Consulta de Presupuesto Participativo 2022

Los proyectos dictaminados favorablemente equivalen al 66% de los 18 mil 197 que registraron los vecinos de las 16 demarcaciones.

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2022/4/30/mas-de-270-observadores-vigilaran-consulta-de-presupuesto-participativo-2022-551156.html>

Créditos: Pixabay

Por Adrián Jiménez

Escrito en NACIONAL el 30/4/2022 · 23:04 hs

Serán 273 observadores, tanto del extranjero, como de la Ciudad de México y otras entidades federativas, las que darán seguimiento a la jornada presencial de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, ejercicio que se llevará a cabo este domingo 1 de mayo, en 2 mil 441 Mesas Receptoras de Opinión, de las 9:00 a las 17:00 horas.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), de las personas que participarán en esta buena práctica, 231 son ciudadanos que realizaron su solicitud y cuentan con la acreditación del árbitro electoral local, mientras que 42 son personas visitantes, extranjeras y nacionales, entre quienes hay Consejeras y Consejeros de Organismos Públicos Electorales Locales (OPLE) e integrantes de la Red de Observación del IECM.

Este sábado, en el Salón de Sesiones del Consejo General del IECM, los consejeros tuvieron un encuentro con los integrantes de la Misión de Acompañamiento, conformada por visitantes de países como Colombia, Perú, Costa Rica, Argentina, El Salvador, Honduras, Bélgica, Alemania y Brasil, y por Consejeras y Consejeros Electorales de Quintana Roo, Querétaro, Guanajuato, Zacatecas, Sonora, Coahuila, Jalisco y Yucatán, a quienes la Consejera Presidenta del IECM, Patricia Avendaño les expresó su agradecimiento por participar durante el mecanismo de democracia participativa que realiza este Instituto, para garantizar el derecho de la ciudadanía a incidir en decisiones de carácter público.

Mañana los habitantes de la ciudad acudirán a las urnas, para determinar con su opinión, cuál de los más de 12 mil 300 proyectos registrados en la Consulta de Presupuesto Participativo 2022 se realizará con dicho recurso en sus respectivas unidades territoriales.

Con base en información del Sistema para Registro de Proyectos Específicos (SIPROE) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), los Órganos Dictaminadores de las 16 Alcaldías determinaron la viabilidad de 12 mil 327 propuestas de vecinas y vecinos que habitan en más de mil 700 unidades territoriales de la capital.

Los proyectos dictaminados favorablemente equivalen al 66% de los 18 mil 197 que registraron los vecinos de las 16 demarcaciones territoriales en la Consulta de Presupuesto Participativo 2022. Cabe señalar que únicamente en las colonias El Mirador-Santa Catarina y La Joyita, de Tláhuac, no se llevará a cabo el mecanismo de democracia participativa, al carecer de proyectos.